

2018 迎春



田原本町長
森 章浩



田原本町議会議長
植田昌孝

新年あけましておめでとうござ
います。町民の皆様には、輝
かしい新年をお迎えのこととお喜び
申し上げます。また、日頃は町政運
営に格別のご理解とご協力をいただ
き、厚くお礼申し上げます。

昨年は、新たな広域ごみ処理施設
「やまとクリーンパーク」(御所市内)
が完成し、併せて清掃センター(矢
部)が中継施設として4月から稼働
することができました。また、8月
に飛鳥川でつながった近隣6市町村
(田原本町、川西町、三宅町、橿原市、
高取町、明日香村)が、一般社団法
人日本自動車連盟(JAF)と観光

連携協定を締結し、広域的な観光振
興を図っていくことになりました。
本年は「唐古・鍵遺跡史跡公園」、
道の駅「レスティ 唐古・鍵」が完
成し、4月オープンの運びとなりま
した。これらを拠点として、観光情
報を効果的に発信していきます。さ
らに田原本のブランドとして農産物
を販売することで、本町へのリピー
ターの獲得につなげていきたいと考
えております。

結びに、新しい年が皆様にとりま
して、輝かしい一年となりますこと
を心よりご祈念申し上げます、新年のご
あいさつとさせていただきます。

新年明けましておめでとうござ
います。皆様には、ご健勝で
希望に満ちた初春をお迎えのことと
お喜び申し上げます。

議会では、昨年9月に任期満了に
伴う町議会議員選挙が実施されまし
た。皆様の信託を受けた4人の新人
を含む14人の議員が選ばれ、新たな
体制の下、住民の代表として本町の
発展に取り組んでおります。国政で
は10月22日に衆議院議員総選挙が実
施され、引き続き自民党が与党とし
て国政を牽引することになりました。

町議会といたしましては、国の地
方創生方針の中、少子高齢化、都市

部への人口流出等により懸念されま
す地域の活力の低下に適切に対応し
ています。また、教育、福祉、防災
等の充実、地域の活性化など皆様が
安全で安心して生活のできる魅力あ
るまちの実現に向けて引き続き取り
組んでまいります。議会運営につき
ましても皆様に開かれた議会を目指
し、機能強化と充実、運営の改善等
を推進してまいります。

町議会に一層のご支援、ご指導を
賜りますことをお願いし、本年も皆
様にとって素晴らしい年になります
よう心からお祈り申し上げます、新年の
ごあいさつといたします。

